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ACTA DE SESI~N ORDINARIA DE ASAMBLEA UNIVERSITARIA 
DEL 1 DE JULIO DE 2024 

En Cusco, a las IO:00horas, del primero de julio del afio dos mil veinticuatro, se rcunib en sesion 
ordinaria la Asamblea Universitaria de la Universidad Andina del Cusco en el Sky Room del Pabell~n 
de Aulas Generales, ciudad universitaria de Larapa, presidida por la Rectora, Dra. Di-Yanira Bravo 
Gonzales y en calidad de Secretaria General, la Dra. Magna Asiscla Cusimayta Quispe, proccdiendo 
a registrar la asistencia de los miembros de la Asamblea Universitaria: 

AGENDA: 

I. LISTA DE ASISTENCIA 

AUTORIDADES 
I Dra. Di-Yanira Bravo Gonzales, Rectora 
2. Dra. Luis Amadeo Mendoza Quispe, Vieerrector Acad~mico 
3. Dr. Fortunato Endara Mamani, Vieerrector Administrativo 
4. Dr Juan Carlos Valencia Martinez, Vicerrector de Investigacion 
5. Dra. Yanet Castro Vargas, Decana de la Facultad de Ciencias de la Salud 
6. Dr. Rub~n Tito Marino Loaiza, Decano de la Facultad de Ciencias Econ~micas, 

Administrativas y Contables 
7. Dr. Uriel Balladares Aparicio, Decano de la Facultad de Derecho y Ciencia Politica 
8. Dra. Ayde~ Flores Contreras, Deana de la Facultad de Ciencias y Humanidades 
9. Dr. Cristhian Eduardo Ganvini Valcarcel, Decano de la Facultad de Ingenieria y 

Arquitectura 
0. Dr Emeterio Mendoza Bolivar, Director de la Escuela de Posgrado 
IL. Dr. Cesar Enrique Herrera Men~ndez, Director de Promocion del Deporte 

REPRESENT ANTES DE DOCENTES PRINCIPALES 
1. Dr Nicolis Francisco Bolanos Cerrillo 
2. Dr Tito Livio Paredes Gordon 
3. Dra. Daisy Irene Nunez del Prado B~jar 
4. Dr. Edgard Fernando Pacheco Luza 
5. Dr. Rom~n Hugo Medina Tapia 
6. Dra. Maria Antonieta Olivares Torre 
7 pea. Maria Rosa Gamio Vega Centeno 
8. Mtro. Leoncio Martiarena Gutirrez 
9. Dr Guido Am~rice Torres Castillo 
I0.Dra. Yolanda Victoria Le~n Villalobos 

REPRESENT ANTES DE DOCENTES ASOCIADOS 
• Lie. Armando Cupi Zuniga 
2. Dr Luis Alberto Chihuantito Abal 
3. Lic. Lourdes Marleni Lima Valdivia 
4. Dr. Hernando Gonzales Abrill 
5. Dr. Abraham Edgard Canahuire Montufar 

REPRESENTANTES DE DOCENTES AUXILIARES 
I Dr. Fernando Rivero Ynfantas 
2. Mtro. Edgardo Guillermo Rivera Medina 
3. Miro. Cristabel Nilda Rivas Achahui 
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4. Mg. Edson Julio Salas Fort~n 

REPRESENTANTES DE ESTUDIANTES 
I Est. Alonso Juzamailu Aguilar Briceno 
2. Est. Francheska Romina Diaz Saavedra 
3. Est. Intikutek Palomino Callaiaupa 
4. Est. Andrea Fiorella Meza Valencia 
5. Est. Linert Secia Voter V~squez 
6. Est. Nilson Jamil Condori Pena 
7Eet. Laura Naccha Cosme 
8.Eet. Cesia Keren Chauca Gamarra 
9.Est. Milagros Olimpia Fer#ndez Quispe 

10. Est. Kevin Sencia Quispe 

REPRESENTANTE DEL SITUAC 
Ing. Manuel Marroquin Zapata, representante de trabajadores administrativos 

Abg. Manuel Marco Fern~ndez Garcia, Jefe de la Oficina de Asesoria Legal 
Abg. Kathi Irina Bustinza Marani, apoyo administrativo de Secretaria General 

La Secretaria General informa que justifica su inasistencia a la presente sesin convocada el Mg. 
Hugo Leoncio Rosas Cisneros, representante de los docentes asociados y la Srta. Diana Luciana 
Cutipa Chinchero, representante estudiantil no justifiea su inasistencia 

Con el quorum requerido, se dio inicio a la sesion ordinaria de Asamblea Universitaria 

A su intervencibn la Rectora procede a incorporar y dar la bienvenida a la representacin 
cstudiantil elegida, quienes formarin parte de la Magna Asamblea Universitaria, augur~ndoles 
~xitos en sus gestiones. 

LECTURAY APROBACI~N DEL ACTA_DE SESIN_ANTERIOR 

La Secretaria General procede a dar lectura del acta de la Asamblea Universitaria de sesin 
extraordinaria de fecha 4 de junio de 2024, siendo aprobada y suscrita 
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III. INFORMES 

La Rectora procede a efectuar un breve infore, considerando que recientemente present~ el 
informe de gestibn 

Resalta la participacibn institucional en las Fiestas Jubilares de Cusco, con el desfile del 17 de 
junio de 2024, actividad programada por la Empresa Municipal de Festejos y Promocion 
Tuistica del Cusco EMUFEC, siendo destacada por dicha institucion 

En cuanto al proyecto "Dinamizacin del ecosistema regional de innovaci~n y emprendimiento 
de la Region Cusco 2.0" cofinanciado por el Programa Nacional de Desarrollo Teenolbgico e 
Innovaci6n. Prolnnbvate, informa que ha sido ejecutada con una inversion de S/ 1,8 millones, 
liderado por la Universidad Andina del Cusco, con la implementacion de proyectos identificados 
en el Plan de Desarrollo del Ecosistema, con la activa participacion de los miembros del Grupo 
Impulsor, entidades asociadas y dem~s actores regionales 



Informa de la capacitacion "Mancjoy gestibn del tiempo", realizado el 25 de junio del 2024, 
que nos hace reflexionar y socializar un modelo que permita alcanzar mayores nivcles de 
equilibrio y efeetividad, en el manejo de tiempo, para distinguir lo que es prioritario, urgente 
e importante, con el prop~sito de lograr los objetivos que se traza cada instancia, concluye 
destacando la participacibn del capacitador de dicho evento 

Respecto a la convocatoria para la eleccion del representante de universidades privadas ante 
el Consejo Directivo de Superintendencia Nacional de Educacion Superior-SUNEDU, sefala 
que ha participado en dicho proceso eleccionario, siendo elegido el Dr. Jos~ Ahmed Pereyra 
Lopez propuesto por la Universidad Peruana de Ciencias Aplicadas, manifiesta se espera sea 
un vocero adecuado para las universidades privadas ante dicho organismo 

Vieerrector Acad~mico, informa las aetividades de fin de semestre, que comprende las 
direcciones y coordinaciones del Vicerrectorado Acad~mico, precisando: 

Que viene elaborando un plan de trabajo de las actividades acad~micas, 

Refiere que el informe comprende las seis direcciones y dos coordinaciones, establecido de 
acuerdo a los modelos de gestibn de calidad y que han tenido retos y desafios, b~sicamente 
han alineado su trabajo al Plan Estrat~gico Institucional y algunos programas y proyectos 
Precisa, que viene utilizando la tecnologia de CEPLAN para desarrollar una cadena de valor, 
asi mismo se viene considerando el modelo 2.0 de la SUNEDU requeridos para la renovacion 
del licenciamiento, por lo que se viene trabajando en ese sentido, alineado en la sostenibilidad, 
asi como en el cumplimiento de las condiciones b~sicas que exige la SUNEDU 

Informa, que se tiene otro desafio b~sico, es el tema de la acreditacibn en donde adem~s se 
pretende incorporar otros entes acreditadores 

En cuanto a las condiciones de la renovacion de la licencia que hay una transicion de como 
nos han licenciado y el nuevo modelo, en m~rito a lo cual este aio se han propuesto cumplir 
con el 60% de las condiciones b~sicas, por lo que para cumplir la meta trazada en una primera 
fase se ha visitado a las filiales in situ donde se ha efectuado un diagnostico contrastando con 
las 8 condiciones b~sicas de calidad, asi mismo se ha dado a conocer las recomendaciones 
que se debe cumplir en el modelo de renovaci~n de licencias. 

Seiiala que el otro reto, son los planes de estudio 2024, considerando la nueva oferta educativa, 
al respecto refiere que para este aio se han trazado cubrir el 100%, actualmente refiere que 
est~n en un 55% de avance, procede a detallar el proceso y las secuencias que se vienen 
trabajando al respecto, concluye el tema senalando que casi al final se ver~ el tema de la malla 
curricular y los perfiles de ingreso 

En cuanto a la acreditaci~n, refiere que, con la fialidad de un aseguramiento de la calidad en 
la educacion, tiene previsto proponer otras agencias acreditadoras 

Informa las acciones acad~micas realizadas 
ACCION I, situaci~n de las acreditaciones y reacreditaciones internacionales virtuales, al 
respecto refiere que se tiene un horizonte hasta el 2023, pero se tuvo una transicibn hasta cl 
2026, en el que se ha el acreditado a muchas escuelas profesionales, dentro de ellas varias 
escuelas profesionales de la Facultad de Ciencias Econ~micas, Administrativas y Contables, 
tambi~n las Escuelas Profesionales de Turismo y Derecho que cuentan con acreditacibn plena 

ACCION 2, refiere que debe cumplirse con las tres cscuelas profesionales, que vienen 
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cfcctuando la acreditacibn con SINEACE; con referencia al tema se la qd para este ao se 
han propuecsto la meta de cubrir con el 80%, Que sc encucntra en proccso, ." a.a 

Refiere que vine trabajado arduamente, en la ltima visita quc ha tenido con [CACIT para 
ver el tema de ampliacion de acreditacibn con la Escuela Profesional de Ingenieria Civil, sobre 
el particular refiere que las comisiones deben cumplir para levantar las observaciones 

En el caso de SINEACE se ha cerrado con los encuentros de los grupos de inter~s de las 
Escuela Profesionales de Psicologia, Estomatologia e Ingenieria Industrial. 

Se ha incorporado la semana anterior una nueva agencia que es el CIEES, acreditadora que ha 
puesto en consideracion, el modelo que aplican, por lo que viene evaluando la pertinencia de 
qu~ escuelas podrian entrar en la acreditacibn con dicha agencia, ya quc hay una ventaja que 
si nos acreditamos con CIESS implicitamente podriamos acreditar con SINEACE 

ACCION 3, refiere es el sistema de la calidad que contamos, invocando se debe seguir 
implementando a trav~s de propucstas de trabajo con enfoque de gestion por procesos 

ACCION 4, refiere al seguimiento y elaboracion de los planes de capacitacion, precisa que se 
viene realizando las capacitaciones, pero todavia no se vienc cumpliendo ciertos objetivos, 
por lo que se ha hecho un ajuste a trav~s de la Direccidn de Desarrollo Acad~mico, a trav~s 
de normativa y se encuentra en evaluacion con un 40% del avance. 

ACCION S, senala que se ha efectuado el proceso de mcjora en admision, como es de 
conocimiento se ha puesto en consideracion el nuevo Reglamento de Admision, adem~s 
destaca que su Despacho esta como Presidente de la Comisibn y adem~s se ha llevado a cabo 
una reunion, refiere que el dia de ayer se llevb a cabo el cierre del proceso de admisibn 
correspondiente, concluye informando las cifras de ingresantes para el examen ordinario 
2024-1I, tanto en la Scede Cusco y Filiales, propone que la Comision de Admision, bajo 
presidencia debe fortalecer su trabajo para lograr con las mestas que se plantean 

ACCI~N 6, vinculado al CPCPI, refiere que con el nuevo reglamento ha variado el nmero 
de preguntas de 80 a 60, por lo que el tema se ha dinamizado, adem~s se ha propuesto como 
meta elaborar libros del CPCPI, en las ~reas especificas e inscribir en INDECOPI para su 
participacion en la Feria del Libro, en el presente aiio, que seria un aporte en favor de la 
preparacibn de los estudiantes de quinto de secundaria 

AC€IN 7,se tiene el monitoreo adecuado de los documentos normativos, en base a la 
normativa cambiante que viene efectuando el gobierno y la SUNEDU, por lo que de igual 
forma se viene adecuando nuestra normativa din~micamente, por lo que refiere que de! 50% 
propuesto para este aio, se encuentran en un avance del 30% 

A pedido y exigencia de los estudiantes se vine implementando como instrumento las visitas 
in situ para ver el tema del servicio acad~mico, por lo que se ha procedido a efectuar las visitas 
inopinadas para la mejora del servicio 

Se ha elaborado tuna directiva para la entrega de cargo administrativo, cuando se haga cl 
cambio o retiro del personal administrativo instrumento que facilita y beneficia al personal 
que entrega como al que recibe, asi como a la institucion 

ACCION 8, destaca el tema de tutoria, que se encuentra en proceso de implementacion, pero 
refiere que a~n falta bastante; sin embargo, para el proximo semestre acad~mico propone 



incorporar el servicio de atencion psicologica por facultad, que se encuentra en transicion y 
espera que, para el proximo semestre acad~mico, cuente con ello 

Seiala, que el riesgo acad~mico, requicre fortalecer y elaborar un sistema que nos permita 
saber el estado del estudiante 

ACCION 9, considera a la movilidad, que demuestra crccimiento en la movilidad de 
estudiantes de otras universidades mayormente del extranjero, asi como la movilidad de 
nuestros estudiantes a otras universidades, el cual fortalece incluso los temas de acreditacibn 

ACCION I0, es la insercion laboral, refiere que se ha trabajado poco, se encuentra en un 
avance def 15%, comprometi~ndose en acentuar y mejorar 

ACCION H, hace referencia a la Direccibn de Responsabilidad Social y Extension 
Universitaria, sobre programas de arte y cultura se han propuesto cubrir un 80%, falta el 
enlace con otras instituciones, 8e encuentran en un avance del 40%, asi mismo destaca que 
los eventos mis importantes es el "Festidanzas" y "La Noche de Gala", eventos previos a las 
Fiestas del Cuso en la cual se cont~ con la activa participacibn de la Orquesta Sinfbnica, en 
m~rito a lo cual reconoce y felicita la participacibn de los estudiantes 

Asimismo, precisa la renovacion de los convenios, se han propuesto un 60% y se encuentran 
en un 40% de avance 

Concluye su informe, manifestando que la anterior semana, particip~ como organizador del V 
Encuentro de la Red de Calidad de la Universidad Peruana "Desafios de la Renovacion de 
Licencia Institucional CBC-RI y CBC- RII, con el prop~sito de fortalecer el desarrollo de las 
actividades de calidad y acreditacion, para el proceso de renovacibn de licenciamiento 
institucional 

EI Vieerrector Administrativo, informa de las actividades administrativas, contenidas en la 
Revista Informativa del Vicerrectorado Administrativo del periodo de junio 2021 a 2023, 
como sgue 

Otorgamiento de la buena pro del "Proyecto Construccibn del Pabell~n CSQG Aulas 
Generales del Campus Qollana" de la Universidad Andina del Cusco, refiere que se otorgo al 
postor Angel Guido Vaccaro Alvarez, servicio administrativo que fortalece la infraestructura 
para la formacion acad~mica 

Pone en conocimiento, las adquisiciones directas de bienes y servicios Nivel 4, referidas a: 

• Adjudicacibn de adquisicibn del servicio de instalacibn de sistema de video-vigilancia 
para el local de Ccollana en favor de la Empresa SATCOM seguridad Integral SAC, 
el mismo que senala se ird implementado en los distintos locales de la Sede Cusco y 
filiales paulatinamente. 

• Adquisici~n de Acces Point HPE Aruba netwoking ap-635(RW) y HPE Aruba 
netwoking ap-655(RW) para la Universidad Andina del Cusco, otorgado al proveedor 
Empresa E-BUSINESS DISTRIBUTION PER~ SA 

• Adquisicion de material publicitario para la Universidad Andina del Cusco-2024, al 
proveedor Empresa DIMERCH SAC, acciones que se vienen coordinando con la 
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Oficina de Marketing a fin de que se pueda atender a todas las escnetas profesional 
y filiales 

Adquisici~n de trajes tipicos de estreno en favor de la poblacion estudiantil, por 
renovacibn 

Renovacion de los Servicios de Infraestructura en la Nub de Oracle, con la Empresa 
Sistema Oracle del Per SRL. Con un costo de trescientos mil soles con la que se 
optimiza los recursos tecnolbgicos al servicio y en pro del crecimiento de la 
universidad 

Adjudicacibn de la Buena Pro de ex~menes ocupacionales para personal de la 
Universidad Andina del Cusco-2024, en favor de la Empresa AVANT SALUD PER~, 
por el monto de $/239, 999.90, el mismo que se efect~o con la fialidad de garantizar 
la salud y seguridad de los colaboradores. 

Implementacion de tratamiento actstico, el cual era un problema latente, pero se hizo 
el acondicionamiento del Polideportivo de Arena Ccollana para superar el 
inconveniente, se adjudicd al proveedor Empresa EHS SOLUCIONES, para dicho 
efecto 

[nforma que, en m~rito a la reunion con Reetorado, Vicerrectorado Acad~mico, Direccibn de 
Admisi~n y el Centro Preuniversitario, se concedid la rebaja por concepto de inscripcibn a los 
postulantes para participar en el Examen Ordinario de Ingreso 2024-1I a S/ 350.00 (trescientos 
cincuenta y 00/100 soles), beneficiando a 199 estudiantes 

En cuanto a las actividades deportivas 2024-1, destaca la participaci~n de los estudiantes en 
diversos concursos deportivos a nivel nacional e internacional, fomentando su integracion con 
el entorno, da conocer detalladamente el n~mero de medallas de oro, plata bronce adquiridos 
en distintas competencias. 

Refiere que se ha inaugurado el Centro Psicolgico y Lactario institucional, promoviendo la 
salud mental y proporcionando un espacio para las madres con hijos en periodo de lactancia, 
de la comunidad universitaria 

tnforma del avance de la obra CONSTRUCCION ESCUELA DE POSGRADO Y CENTRO 
DE CONVENCIONES CAMPUS BANCOPATA DE LA UNIVERSIDAD ANDINA DEL 
CUSCO", que se encuentra en un 85% de avance 

Informa de la inauguracibn del Laboratorio para la Escuela Profesional de Ingenieria 
Ambiental, con el propsito de fortalecer las condiciones para realizar investigaciones, 
experimentos, entre otras pr~cticas 

Informa que se ha habilitado un estacionamiento provisional para la comunidad universitaria, 
con la finalidad de resguardar y garantizar los vehiculos de docentes, estudiantes, y 
administrativos de la Universidad Andina del Cusco 

Concluye, informando que ha sido presentada la Revista Informativa del Vicerrectorado 
Administrativo del periodo junio 2021 al 2023, con la finalidad de difundir informacibn 
relevante de la gestibn administrativa institucional, la misma que refleja el compromiso actual 
de su Vicerrectorado con la transparencia eficiencia y desarrollo continuo de la universidad. 
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EI Vieerrector de Investigacibn, informa destacando las acciones relevantes siguientes: 

El Hnforme Bibliom~trico de SCOPUS, indica el crecimiento en 52.94%, destaca que tenemos 
33 publicaciones en este afio, se cspera superar las publicaciones respecto al ato 2023, gracias 
a que se viene ascsorando los trabajos de investigacion 

En cuanto a la produccion de articulos cientificos a junio de 2024, se tiene 188 publicaciones, 
es decir comparando con el ano pasado se tiene la tendencia de ascendente, igualmente se 
tiene en la cantidad de citaciones que dependen de los investigadores que citen los articulos 
de nuestros investigadores el cual se evidencia que va en ascenso puesto que se tiene 906 
citaciones, precisa que el indice h mide la cantidad de citaciones, por lo que estamos 
aprobados, en m~rito a lo cual refiere que estamos cumpliendo con el requerimiento de la 
SUNEDU 

Refiere que la mayoria de las investigaciones nuevas est~n obedeciendo a los objetivos de 
desarrollo sostenible, que considera importante, por ello sefiala que CONCYTEC en todas las 
investigaciones requiere que deben solucionar los problemas de la region. 

En cuanto al Instituto Cientifico resalta que la Revista Mujer Andina, es la primera revista 
cientifica indizada en Latindex, para fines de este alo va ser indizada en SeiELO y luego en 
S€OPUS, refiere que le sigue de muy cerea la Revista Cientifica Cultural Yachay 

Informa de los seminarios y capacitaciones que se realizan en favor de los docentes y 
estudiantes de la UAC, en donde se hace conocer los diferentes fondos concursables y se 
incentiva a la producci~n cientifica a los docentes y estudiantes, que no son RENACYT pero 
que est~n en proceso de publicacibn, refiere que a la fecha se cuenta con 120 investigaciones 
que se viene apoyando a fin de que puedan convertirse en articulos cientificos. 

En cuanto a las bibliotecas, refiere que se cuenta con las bases de datos en el que normalmente 
sc capacita, pero esta vez la capacitacibn se viene efectuado por escuela profesional y no por 
facultades como se venia haciendo, para medir el uso de las plataformas y libros de la 
biblioteca, asi mismo se ha creado la biblioteca itinerante, a manera de una biblioteca mdvil, 
que se viene trasladando por distintas facultades, a fin de que los estudiantes conozcan las 
producciones de la universidad, asimismo se viene haciendo la difusion a trav~s de las 
distintas redes sociales como el tiktok. 

[nforma de una serie de publicaciones dentro de un proyceto, en donde se publica 4 a S libros 
por mes, esto quiere decir que al concluir el semestre acad~mico se tenga unos 2 libros, los 
mismos que pasan por un proceso de evaluacibn de pares externos, a fin de que esta 
produccion sea adecuada e importante 

Se ha creado InnovAndina un programa de pre incubacion para impulsar a la incubacibn desde 
la universidad, con participacin plena de estudiantes de las escuelas profesionales de nucstra 
universidad. 

Se ha llevado a cabo una capacitacibn en "New Working", dirigido a monitores en 
cmprendimiento, con ~xito, pues se tienen mentores capacitados que van a impulsar el tema 
de innovacion y cmprendimiento 

Pone en conocimiento el Informe del Congreso de la Repblica, quienes a a trav~s de la 
Comision de Investigacion de compra y venta de articulos, reportan de I9 investigadores 
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involucrados en el problema, de los cuales ninguno pertenece a la Universidad An 
Cusco 

Informa quc se ha nombrado un nuevo Presidente de CONCYTEC y adem~s sc ha emitido 
una norma que es el Decreto Supremo que aprucba el Reglamento de la Ley N,° 31250,Ley 
del Sistema Nacional de Ciencia, Tecnologia e Innovaci~n (SINACTD), lo mis importante es 
Que el CONCYTEC aplica una multa y sanciona con la separacibn de 6 aios de CONCYTEC 
a los que incurren en plagio, venta de articulos, copia, etc 

Informa respecto al viaje en comisin de servicio a Londres, con motivo de la Misidn 
Internacional Innovation & Tech London 2024 Hero Startup Cross Borders, de las reuniones 
levadas a cabo con distintas organizaciones y de las posibilidades para la obtenci~n de becas 
en favor de la comunidad estudiantil, entre otros aspectos. 

IV. PED1DOS 

EI Dr. Rom~n Hugo Medina Tapia, representante de los docentes principales, hace referencia a 
la intencion que se tiene de urbanizar el lamado "Bosque de Salesianos", al respecto solicit~ al 
Peno de la Asamblea Universitaria que la Universidad Andina del Cusco, debe emitir un 
pronunciamiento, el mismo que debe publicitarse a travs de los distintos medios administrados 
por la Oficina de Marketing, Promocibn e Imagen Institucional, debiendo ser elaborado por la 
Escuela Profesional de Arquitectura, con el visto bueno del Decanato de la Facultad de Ingenieria 
y Arquitectura, en m~rito a lo cual la Asamblea Universitaria ha dispuesto un~nimemente 
DERIVAR al Decano de la Facultad de Ingenieria y Arquitectura para tal fin 

El representante estudianti! Sr. Alonso Juzamailu Aguilar Briceno, hizo notar a la Asamblea 
Universitario que Conforme establece el literal e) del articulo 35 del Reglamento General de 
Elecciones Universitarias para elegir a los representantes de los docentes y estudiantes ante los 
organos de gobierno de la Universidad Andina del Cusco, la Asamblea Universitaria est~ 
constituida entre otros por: "c) Quince (L5) representantes de los estudiantes regulares", en ese 
sentido y considerando que a fecha se cuenta con I estudiantes elegidos, se debe considerar la 
situacin de completar con lo requerido legalmente de manera prioritaria 

Al respecto, el Jefe de la Oficina de Asesoria Juridica al ser consultado refiere, que de acuerdo 
al reglamento de elecciones se tiene que llevar a cabo una eleccion completaria para suplir esa 
deficiencia. 

A su segunda intervencibn el representante estudianti! Sr, Alonso Juzamailu Aguilar Briceno, 
solicita por ser autonomo el Comit& Electoral, a manera de recomendacibn se le inste pueda 
convocar en el breve plazo posible, las elecciones complementarias de estudiantes, en 
cumplimiento a lo dispuesto en el articulo de la normativa citada 

V. ORDEN DEL DiA 

I. ELECCIN DE MIEMBROS DEL TRIBUNAL DE HONOR UNIVERSITARIO 
Ofclo N· 146-$G-2024-UAC 

La Secretaria General, seiala que ha vencido el periodo de gesti~n del actual Tribunal de 
Honor, por lo que en m~rito a lo sefalado en el literal h) del articulo 18 del Estatuto 
Universitario corresponde la eleccion de un nuevo Tribunal de Honor 

371 
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A su intervencion la Rectora, pone a consideracion de Pleno de la Asamblea Universitaria que, 
la eleccion sea por plancha o individual, decidiendo la Asamblea Universitaria por mayoria sea 
por plancha procediendo con proponer el Decano de la Facultad de Ciencias Econ~micas, 
Administrativas y Contables Dr. Rub~n Tito Marino Loaiza a los siguientes: 

TITULARES: 

DRA. YSABEL MASIAS YNOCENCIO 
DR. VICTOR RAUL ACUNA LOAIZA 
DRA. ARMINDA MARGARITA GIBAJA OVIEDO 

ACCESIT ARIOS: 
DR. CARLOS AXEL SERNA GONGORA 
DRA. MARIA ROSA GAMIO VEGA CENTENO 
DRA FRINE VALDERRAMA VIZCARRA 

Por su parte el Dr Guido Am~rico Tores Castillo, representante de los docentes principales 
proponc. 

TITULARES: 

DR. ANTONIO FREDY VENGOA ZUNIGA 
DR. JESUS ALEJANDRO ARENAS FERNANDEZ DAVILA 
DR. JOSE HUMBERTO VEGA CENTENO VILLENA 

ACCESITARIOS: 
DRA. ALICIA ENRIQUETA DE LA CRUZ GALARZA 
DRA. VILMA MARTHA FLORES ESCALANTE 
DRA. GLADIS EDITH ROJAS SALAS 

Proponiendo la Rectora, al Pleno del Asamblea Universitaria, que la lista presentada por el 
Decano de la Facultad de Ciencias Econ~micas Administrativas y Contables, sea considerada 
como "Lista l" y la lista propuesta por el Dr. Guido Am~rico Torres Castillo "Lista 2", siendo 
acogida favorablemente por la Asamblea Universitaria. 

Asi mismo se solicita al pleno de Asamblea Universitaria, se decida la forma de votacibn, si 
es mano alzada o voto secreto, inclin~ndose mayoritariamente la Asamblea Universitaria pot 
el voto a mano alzada. 

Efectuada la votacion se tiene el siguiente resultado Lista I con 20 votos a favor, Lista 2 con 
17 votos a favor, I voto en abstenci~n del Decano de la Facultad de Ingenieria y Arquitectura, 
declar~ndose como ganador a la Lista l propuesta por el Decano de la Facultad de Ciencias 
Econ~micas, Administrativas y Contables Dr. Rub~n Tito Mario Loaiza. 

EI Decano de la Facultad de Ingenieria y Arquitectura procede a fundamentar su abstencibn en 
el sentido que considera que la votacion debe ser secreta por la implicancia que tiene el 
Tribunal de Honor. 

En igualdad de condiciones el Pleno de la Asamblea Universitaria, dispone que en caso de los 
estudiantes para integrar el Tribunal de Honor, las propuestas deben ser efectuadas por dicha 
instancia 

La representante estudiantil Srta. Linert Seeia Voter Visquez propone como 



TITULAR: 
Est. Margot Condori Vargas 
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ACCESITARIA: 
Est. Rosario Salome Carbajal Huallpa 

El representante estudianti! Sr, Alonso Juzamailu Aguilar Briceno propone como; 

TITULAR: 
Est. Eva Silvana Casapino Ttito 

ACCESIT ARIA; 
Est. Daniela Alexandra de los Rios Miranda 

Proponiendo la Rectora, al Pleno del Asamblea Universitaria que la lista propuesta por la 
representante estudiantil, Srta. Linert Secia Voter V~squez sea considerada como "Lista l" y 
la propuesta del representante estudiantil Sr. Alonso Juzamailu Aguilar Briceno "Lista 2", 
siendo acogida favorablemente por la Asamblea Universitaria 

La representante estudiantil, Srta. Linert Secia Voter V~squcz, solicita que la votacion sea 
sccreta, al respecto el Jefe de la Ofieina de Asesoria Juridica, refiere que el pedido ya se dccidid 
que iba a ser mano alzada, tan igual de los docentes, en m~rito a lo cual la representante 
estudiantil, pide se reconsidere la forma de votaci6n que se ha determinado, pedido que no es 
acogido favorablemente por el Pleno de la Asamblea Universitaria. 

Efectuada la votacibn se tiene el siguiente resultado Lista l con I8 votos a favor, Lista 2 con 
20 votos a favor y, I voto en abstencion del Decano de la Facultad de Ingenieria y Arquitcctura 
declar~ndose como ganador a la Lista 2 propuesta por el representante estudiantil Sr Alonso 
Juzamailu Aguilar Briceno. 

Disponiendo la Asamblea Universitaria, NOMBRAR a partir del 5 de julio de 2024, al Tribunal 
de Honor de la Universidad Andina del Cusco para el period6 2024--2025, de conformidad con 
lo dispuesto en el segundo p~irrafo del articulo 55 del Estatuto Universitario, como sigue: 

TTTULARES CATEGORIA 
DRA. YSABEL MASIAS YNOCENCIO PRINCIPAL 
DR, CTo RAUL CUNRLOiZi PRINCIPAL 
DRA. ARMINDA MARGARITA GIBAJA OVIEDO PRINCIPAL 
EST. EVA SILVANA CASAPINO TTITO ESTUDIANTE DE LA EP DE 

DER ECHO 
ACCESITAR1OS CATEGORIA 
DR. CARLOS AXEL SERNA GONGORA PRINCIPAL 
DRA. MARIA ROSA GAMIO VEGA CENTENO PRINCIPAL 
DRA. FRINE VALDERRAMA VIZCARRA PRINCIPAL 
EST DANIELA ALEXANDRA DE LOS RIOS MIRANDA ESTUDIANTE- EP. DE ING, CIVIL 

Asi mismo ENCOMENDA a los integrantes del Tribunal de Honor elegidos, procedan con la 
instalacin y nombramiento del Presidente, Secretario y Vocal respectivamente conforme a lo 
establecido en la normatividad universitaria vigente. 

Por su parte el Decano de la Facultad de Ingenieria y Arquitectura, es de la opinion que se debe 
implementar la fora de voto en lo que respceta at Tribunal de Honor, siendo lo mis 
recomendable la modificacin al Estatuto Universitario, en ese sentido la Rectora recomienda 
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quedar como una propuesta de modificacin del Estatuto 

Sin embargo, el Jefe de la Oficina de Asesoria Juridica, sefala que cabe detallar lo dispuesto 
en el articulo I5 del Reglamento de Asamblea Universitaria el cual dispone El sistcma de 
votacin puede ser a mano alzada o mediante el voto secreto y por escrito, el Rector tiene el 
vOto dirimente en caso de empate' mecanica que se usa para la votacion en la Asamblea 
Universitaria 

Por las razones debidamente seialadas la Asamblea Universitaria DERIVA a la Ofieina de 
Asesoria Juridica a fin de que pueda emitir la opinion legal al respect1o 

2. SOLICITUD DE MODIFICACIN DEL ESTATUTO UNIVERSITARIO ART[CULOS 
131°Y 132° 
Ofiei6 N" 0677.2024-DIPLA-UAC 

EI Vieerector de Investigaci6n refiere que el pedido se efeet~a, en mrito a los cambios 
realizados por CONCYTEC, por tanto, esta normado y todas las universidades deben aprobar 
los cambios en su normatva interna 
A su intervencion el Dr Edgard Fernando Pacheco Luza, sefala que debemos adecuar nuestras 
normativas a los cambios efectuados por CONCYTEC, razbn por la cual tanto el articulo 13 
como en el 132 el Estatuto Universitario debe ser sometido a modificacion para su adecuacidn 
a las determinaciones de CONCYTEC. 

La representante estudiantil Srta. Francheska Romina Diaz Saavedra, refiere que, al modificar 
estos dos articulos, se debe considerar que no se hacen distinciones entre los centros 0 grupos 
de investigacion, asf mismo existen centros y grupos multidisciplinarios, por lo que sugiere se 
debe devolver al Vicerrectorado de Investigacibn para su precision 

A opinion de la Dra. Daisy Irene Niez de Prado B~jar, expresa que no se requiere dictamen 
legal ya que se trata de una coordinacin de redaccion. 

Por su parte el Ing. Manuel Marroquin Zapata, representante de trabajadores administrativos, 
seala que la modificacion es integral puesto que no solo se trata de modificar dos articulos 
sino otros articulos ms, que tiene implicancia, por lo que recomienda pase a la Oficina de 
Asesoria Juridica para su opinion 

EI Dr. Guido Am~rico Torres Castillo, es de la opinion que en caso se pidan opiniones legales 
estas deben responderse de manera e~lere por la necesidad de hacer una innovaci6n estatutaria 

El Decano de la Facultad de Ingenieria y Arquitectura, refiere que la modificacion de los 
articulos peticionados, deben ser materia de an@lisis, puesto que existen reglamentos, directivas 
que tambin dcben ser materia de modificacion. 

En m~rito a las intervenciones previas la Dra. Daisy Irene Niez del Prado B~jar, sugiere se 
devuelva al Vicerrectorado de Investigaci6n a fin de que presente una propuesta integral y 
luego pase a dietamen legal 

Al respecto, el Vicerreetor de Investigacion es de la opinion de que se vuelva a su Despacho 
para una evaluacion integral y un anlisis preciso 

El representante estudiantil Sr. Alonso Juzamailu Aguilar Briceno, opina se establezca un 
protocolo para la modificacin del Estatuto 
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Consultado a los integrantes de la Asamblea Universitaria cucrdan DEVOLVER l 
Vieerectorado de Investigacion, a fin de que efect~e un an~lisis y evaluacion integral, el cual 
debe ser enviado al Jefe de la Ofieina de Asesorfa Juridica para la emisin de su opinion legal 
correspondiente. 

Con lo que concluye la presente sesin de Asamblea Universitaria siendo las 12:52 horas del I de 
julio de 2024 del cual doy fe 

} 



Rey-" + 


	image_002.pdf (p.2)
	image_003.pdf (p.3)
	image_004.pdf (p.4)
	image_005.pdf (p.5)
	image_006.pdf (p.6)
	image_007.pdf (p.7)
	image_008.pdf (p.8)
	image_009.pdf (p.9)
	image_010.pdf (p.10)
	image_011.pdf (p.11)
	image_012.pdf (p.12)
	image_013.pdf (p.13)
	image_014.pdf (p.14)

